

Chaque semaine autant que possible, l'Abeylle fait la chronique de ce petit monde, et nous savons plus d'un ancien élève qui ne la lit jamais sans émotion et sans bonheur: car comment ne pas aimer tout ce qui rappelle les souvenirs du bon vieux temps? Et puis notre journal n'est pas méchant, lui qui est celui de ses lecteurs qui ne lui rendra point ce témoignage? Il s'efforce de plaire à tous, il pleure avec ses amis et prend part à leurs fêtes. Un tel caractère pourrait-il ne pas lui gagner de nombreuses sympathies?

Donc, bons et vénérés amis, continuez à sourire comme autrefois à la pauvre petite feuille. Donnez lui pour l'enrichir les précieux produits de votre intelligence; poètes, prosateurs, touristes, vous serez toujours les bienvenus. Mais, (il faut bien finir par là) l'Abeylle a besoin de vivre et pour cela, il lui faut autre chose que de belles poésies et de charmantes correspondances. Vous comprenez?... alors je vais écrire le mot: ouvrez votre bourse, donnez votre obole, et l'Abeylle de sa voix la plus douce vous dira: merci.

#### A nos abonnés.

Suivant son habitude, l'Abeylle ira frapper deux fois à la porte de ses amis, et si elle n'en reçoit pas des marques tangibles d'intérêt, elle restera à la maison et n'ira plus ennuyer de son bourdonnement les loisirs de ceux qui n'aiment pas ses rayons.

Nous espérons donc recevoir d'ici à quinze jours, les abonnements de tous nos amis.

Toute lettre d'abonnement ou autre devra être adressée à M. Eug. Roy, agent général de l'Abeylle, Séminaire de Québec.

#### Nouvelles locales.

M. l'abbé Ls-H. Paquet a reçu dernièrement du gouvernement français le titre d'Officier d'Instruction publique. C'est M. A. Lefaiyre, Consul général de France, qui lui a remis le diplôme et les insignes de sa nouvelle dignité.

M. l'abbé E. Pagé est parti vendredi matin, le 24 septembre, pour l'Université de Harvard, Cambridge, Mass. Il doit y suivre des cours de chimie générale et analytique. M. Pagé sera probablement de retour au commencement de l'été prochain.

Quelques jours plus tard, le 29 septembre au soir, M. l'abbé M.-T. Labrecque s'embarquait pour l'Europe à bord d'un steamer de la ligne Dominion, l'On-

tario. M. Labrecque se rend à Rome pour y étudier, durant quelques années, les sciences ecclésiastiques. L'Abeylle se permet de présenter à l'heureux voyageur ses meilleurs souhaits de bon voyage. Elle a reçu dans le passé tant de marques de bienveillance de la part de M. Labrecque, qu'elle ose en espérer encore quelques petits souvenirs, quelques pages lui arrivant de temps en temps d'outre-mer. *Colum non animum mutant qui trans mare currunt.*

Le mauvais temps de la semaine dernière a empêché les nouvelles constructions du Séminaire d'avancer aussi rapidement qu'on aurait pu l'espérer. Malgré tout, les murs sont à peu près finis, le toit est fait sur une bonne partie du nouvel édifice. On est maintenant à le couvrir en tôle galvanisée. Dans quelques semaines les travaux de l'extérieur seront complètement finis.

Des nouvelles reçues de Flavigny nous font connaître que les Dominicains de cette maison y attendent incessamment l'exécution des fameux décrets. Ils iront se réfugier à Inspruck, dans un couvent de Servites. Il y a à Flavigny plusieurs novices canadiens. L'Abeylle n'y est pas étrangère, et prend sa part des malheurs et des joies de ses vénérés amis.

M. l'abbé L. Beaudet, Vicaire-Recteur à Montréal, est parti pour sa nouvelle résidence vendredi, le premier courant. Les cours des facultés de Droit et Médecine se sont ouverts à Montréal mardi dernier.

Mgr l'Archevêque est parti samedi matin pour le collège de Ste-Anne. Il doit y faire les ordinations qui ont lieu chaque année à la fin de la retraite annuelle. Sa Grâce ira ensuite donner la confirmation à la Rivière-du-Loup.

Le nombre des élèves du Grand Séminaire est de 49. Celui des élèves du Petit Séminaire est de 476. Voici le nombre d'élèves que renferme chaque classe: Physique 20, Mathématiques 35, Rhétorique 38, Seconde 59, Troisième 44, Quatrième 65, Cinquième 62, Sixième 45, Septième 78, Huitième 30. Les classes de Quatrième, Cinquième et Septième ont été partagées en deux.

Les élections de la Congrégation ont eu lieu dimanche dernier. Ont été élus: Préfet: M. E. Labonté, 1er Assistant: M. A. Gosselin, 2nd Assistant: M. J. StAmant, Secrétaire: M. Ls. Coulombe, Trésorier: M. C. Paradis.

Elections de l'Académie St-Denys.

Président: M. E. Roy, Secrétaire: M. E. Lapointe, Censeur: M. A. Gosselin, Secrétaire: M. E. Paré.

#### Ouverture des cours.

L'ouverture des cours de l'Université a eu lieu mardi matin. Après le chant du *Veni Creator* et la basse messe, dite à la chapelle du Séminaire par l'abbé Moisan, Professeurs et élèves si sont rendus à la Grand'salle de l'Université pour la séance ordinaire.

Voici la liste des prix et des diplômes qui ont été distribués.

Docteur en Médecine: M. D. Carrières, Licencés en médecine: MM. P.-A. Gauvreau, L.-A. Poliquin, de Québec et O. Malette, de Montréal.

Bacheliers es arts: MM. E. Tardivel, H. Lessard, G. Brousseau, E. Verret, A. Jodoin, C. Leclerc, tous de Québec, J.-A. Dionne, de Ste-Anne, E. Baril, C. Prince, de Nicolet, A. Bernier de Lévis.

Bacheliers es lettres: MM. O. Gagnon, de Sherbrooke, E. Belleau de Lévis.

Bacheliers es sciences: MM. L.-E. Pelletier, G. Matte, de Québec, L. Hebert, L. Lavallée, T. Paré, de Nicolet.

Concours de philosophie au Séminaire de Québec:

Medaille d'argent M. Eug. Roy.

Medaille de bronze: M. E. Paré.

Prix du Prince de Galles, Prix des sciences: M. E. Baril de Nicolet.

Prix des lettres: M. L.-M. Gérin, de Nicolet.

Après la collation des diplômes, M. le Recteur adressa quelques mots d'encouragement aux élèves et les Facultés se retirèrent. La Société Ste-Cécile a très-bien joué avant et après la séance.

#### Nécrologies.

Nous avons la douleur d'annoncer la mort de notre vénéré père M. Baillargé. Il est mort mardi matin à 3 heures.

Dimanche, le 3 courant, s'éteignait à St-Lazare, M. l'abbé L.-O. Gauthier, docteur en théologie et ancien professeur d'histoire à l'Université.

La mort frappe tellement vite parmi nous qu'elle nous laisse à peine le temps de nous reconnaître. Le temps nous manque aujourd'hui pour donner un mot de regret et d'éloge à ces chers défunts. Nous reviendrons plus tard.

MM. Baillargé et Gauthier, seront enterres tous deux, demain matin.

A Chicoutimi, le 28 septembre M. Jean Guay, marchand, age de 53 ans. M. Guay était père d'un de nos confrères.

#### Au cimetière.

M. L'ABBÉ A. PAFINGAU.

L'Abeylle serait bien ingrate, si, dans son premier numéro, elle n'avait pas un